



## Palast der Produktion

Die ZwischenZeitZentrale hat wieder ein neues Projekt: den Palast der Produktion. Dahinter verbirgt sich das Gelände der ehemaligen Bremer Wollkämmerei (BWK) in Blumenthal. Seit dem 1. Mai gibt es dort Vorträge und Diskussionen über den Wandel der Arbeitswelt, am 15. Juni wird der Palast der Produktion mit Lesung, Vortrag und Diskussion ›Selbstsorge im Echtleben‹ eröffnet. Außerdem ist den Hallen bis zum 15. Juli die Ausstellung zur Geschichte der BWK zu sehen.

[www.palast-der-produktion.de](http://www.palast-der-produktion.de)